

**Betreff:**

Verkehrslenkung im Bereich Fahrradstraße Eleonorenstraße (CDU)

**Antragstext:**

Im 9. Wiesbadener Radverkehrsforum am 13.04.2016 erklärte Stadträtin Möricke, dass der zweite Bauabschnitt der Fahrradstraße Eleonorenstraße inzwischen fertiggestellt wurde. Eine offizielle Eröffnung dieses Bauabschnitts hat bisher leider nicht stattgefunden. Obwohl die Fahrradstraße Eleonorenstraße mittlerweile sehr gut angenommen wird, ist der Übergang zwischen Fahrradstraße und des für Radfahrer nutzbaren Promenadenweges an der Spitze des Eleonorenparks nicht ausreichend deutlich erkennbar, was noch immer zur unrechtmäßigen Nutzung des reinen Fußgängerweges durch Radfahrer führt.

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wann die - durch Beschluss Nr. 0220 der Stadtverordnetenversammlung vom 16. Juli 2015 festgelegten - nachfolgend genannten Maßnahmen endlich umgesetzt werden:

- Die Aufstellung von Findlingen oder anderer zielführender Barrieren zu Beginn der Fahrradstraße an der Regionalparkstation „Ornithopter“, um das Überfahren der Grünanlage zu verhindern.
- Die Montage eines von der Verwaltung bereits zugesagten Drängel- bzw. Sperrgitters auf Höhe der Fahrrad-Verleihstation der MVG (Höhe Johannes-Goßner-Straße), um den Beginn des Fußgängerweges zu verdeutlichen.

Mainz-Kastel, 13.06.2016